

Elige la opción correcta para contestar correctamente las preguntas:

- ¿Cuántos hijos tenía el hombre?

Dos

Tres

- ¿Qué le pidió el más pequeño?

Que no le diera nada

Que le diera la herencia que le correspondía

- ¿Qué hizo el hijo pequeño con su dinero?

Malgastarlo y quedarse sin nada

Dárselo a más necesitados

- ¿Por qué decide el hijo volver a casa de su padre?

Porque estaba pasando necesidad

Porque estaba aburrido

- ¿Cómo recibe el padre a su hijo cuando vuelve a casa?

Muy mal, no quería verlo nunca más. Estaba enfadado

Muy bien, se alegra de verlo, pide que le traigan las mejores ropas y celebra una fiesta

- ¿Crees que el hijo merecía esta reacción por parte de su padre?

No, el hijo tendría que estar siempre solo

Sí, él viene arrepentido a pedir perdón a su padre y éste le perdona